

## ABSTRAK

**Ronauli Pandiangan, NIM 2152111034. Efektivitas Model *Inside Outside Circle* Terhadap Kemampuan Menulis Teks Biografi Siswa Kelas X SMA Swasta Cinta Rakyat Duynhoven Tahun Pembelajaran 2018/2019. Jurusan Bahasa Dan Sastra Indonesia, Fakultas Bahasa Dan Seni, Universitas Negeri Medan.**

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui efektivitas model *Inside Outside Circle* terhadap kemampuan menulis teks biografi siswa Kelas X SMA Swasta Cinta Rakyat Duynhoven tahun pembelajaran 2018/2019. Penelitian ini merupakan penelitian eksperimen yaitu penelitian yang menggunakan model *inside outside circle* kemudian mengetahui efektivitasnya dari hasil belajar atau prestasi siswa. Populasi penelitian ini adalah siswa kelas X SMA Swasta Cinta Rakyat Duynhoven yang terdiri dari 5 kelas dengan jumlah siswa 174 orang. Dari jumlah tersebut ditetapkan sampel sebanyak 30 orang (kelas kontrol dan kelas eksperimen). Teknik pengambilan sampel adalah *random sampling*. Instrument atau alat pengumpulan data yang digunakan untuk mengetahui hasil belajar siswa adalah tes essay membuat sebuah teks biografi. Berdasarkan hasil analisis data diketahui bahwa model *inside outside circle* lebih efektif digunakan dalam menulis teks biografi siswa kelas X SMA Swasta Cinta Rakyat Duynhoven. Dalam hal ini diperoleh rata-rata nilai di kelas kontrol 64,6 dan standar deviasi 16,80, sedangkan rata-rata nilai di kelas eksperimen adalah 77,4 dan standar deviasi 16,39. Berdasarkan uji normalitas, hasil kelas kontrol dan kelas eksperimen berdistribusi normal. Kemudian berdasarkan uji homogenitas dinyatakan bahwa sampel berasal dari populasi yang homogen. Dalam hal ini diperoleh  $t_o = 2,94$ . Selanjutnya dikonsultasikan dengan  $t_{tabel}$  pada taraf signifikan 5% = 2,04, sehingga  $t_o > t_{tabel}$  yakni 2,94 > 2,04. Maka hipotesis nihil ( $H_o$ ) ditolak dan hipotesis alternatif ( $H_a$ ) diterima. Hal ini membuktikan bahwa pembelajaran dengan model *inside outside circle* lebih efektif digunakan dalam pembelajaran menulis teks biografi siswa kelas X SMA Swasta Cinta Rakyat Duynhoven tahun pembelajaran 2018/2019.

**Kata kunci:** Efektivitas, model *inside outside circle*, menulis teks biografi.